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SUPPORTERVEREINIGUNG HC GRÜN-WEISS EFFRETIKON 

 

 

P R O T O K O L L 
 

 

HAUPTVERSAMMLUNG VOM 28. SEPTEMBER 2018 

RESTAURANT FRIEDEN, ILLNAU 

 
 

Anwesend: Monika Wüthrich, Armin Böni, Nina Baumartner, Walo Bosshard, Marco Con-

rad, Roland Farner, Martin Fatzer, Ernst Frei, Werner Hintermeister, Georg Hu-

ber, Hansjürg Lutz, Hans Maurer, Eric Meyer, Dennis Rohner, Rolf Strasser, 

Max Städeli, Peter Vollenweider, Andreas Widmer, Rico Wyss 

Vorsitz: Hans Maurer 

Protokoll: Monika Wüthrich 

Entschuldigt: Hansi Conrad, Marcel Fleischli, Jürg Furrer, Markus Herzog, Thomas Maurer, 

Stefano, Musso, Beat Meier, Curdin Pedrett 

Gäste: Moritz Braun (der Präsident des Stammclubs) 

 

 

 

1. Begrüssung 

Hans Maurer eröffnete die Sitzung um 19.16h und begrüsste die Anwesenden.  

Die Einladung ist mit der Traktandenliste gemäss den Statuten einen Monat vor der Haupt-

versammlung den Mitgliedern zugestellt worden. Da gem. Statuten jede frist- und formge-

recht einberufene HV beschlussfähig ist, konstatiert der Präsident Beschlussfähigkeit der Ver-

sammlung. 

Anträge zuhanden der Versammlung sind vorgängig keine eingegangen. 

19 Mitglieder sind anwesend so viel haben schon lange nicht mehr an einer Hauptversamm-

lung teilgenommen. Der Vorstand freut sich über dieses Interesse. Ernst Frei von der Ver-

sammlung einstimmig als Stimmenzähler gewählt.  

 

2. Protokoll der Hauptversammlung vom 29.09.17 

Monika Wüthrich, unsere Aktuarin, hat in verdankenswerter Weise über die Geschehnisse 

der letzten HV in einem ausführlichen Protokoll berichtet. Das Protokoll wurde allen Mitglie-

dern zugestellt und konnte auch im Internet eingesehen werden. Das Protokoll wird mit Ap-

plaus verdankt.  

 

3. Jahresbericht des Präsidenten 

Im Vergangenen Vereinsjahr haben wir uns zu keiner Vorstandssitzung getroffen, zumal der 

Vorstand keine speziellen Entscheidungen zu treffen hatte. Für das vergangene Vereinsjahr 

hatten wir – inklusive Hauptversammlung – 7 Anlässe geplant. Der Besuch des Handballspiels 

fiel einem mangelndem Interesse zum Opfer. Der Fondueplausch gelangt am 3. März 2018 
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zur Durchführung und wurde sehr gut besucht. Die Supporter-Reise führte uns dieses Jahr 

nach Haller am Haldensee ins Hotel Via Salina, wo wir bestens untergebracht waren und 

uns in vielerlei Hinsicht sportlich betätigen konnten. Wieder reiste eine Teilgruppe per Moun-

tain-Bike an, wobei die Pannen-Hexe für einmal nicht die „Gümmeler“ traf. Einmal mehr 

besten Dank den Organisator Martin Fatzer. Der Sommer-Anlass sowie der Bike-/Wanderan-

lass fielen aus, wobei zu sagen ist, dass sechs Supporter sich für eine Mountain-Bike/Tennis-

Woche nach Mallorca begaben. Darunter hatte der Besuch des Stadtfestes in Grossbottwar 

etwas zu leiden, an welchem Anlass die Supporter nur spärlich vertreten waren. Der Suppor-

ter Apéro im Eselriet findetam 3. November 2018 statt (15:15). Besten Dank an den Verein, 

der uns bei diesen Anlässen nie vergisst. Meiner Vorstandskollegin und meinem Vorstands-

kollegen sowie allen anderen Supportern, die mitgeholfen oder mitgemacht haben, 

möchte ich für die problemlose Zusammenarbeit im vergangen Vereinsjahr danken. Damit 

habe ich geschlossen und bitte Armin, über die Abnahme des Berichtes abstimmen zu las-

sen bzw. die Diskussion zu eröffnen. Der Jahresbericht des Präsidenten wird mit Applaus ge-

nehmigt.  

 

4. Jahresrechnung 

Die Hauptausgaben waren sicher die CHF. 4000.--, die wir dem Stammverein zugeschossen 

haben. Das HV-Essen und der Fondue-Plausch haben mit etwa CHF 2‘700.- zu Buche ge-

schlagen. Das Vermögen hat um ca. CHF 1‘070.- da seitens des Stammvereins kein speziel-

les Unterstützungsbegehren gestellt wurde Der Vermögensbestand beläuft sich damit auf 

CHF 17‘600.-. Mit Applaus wurde die Jahresrechnung genehmigt.  

 

Der Revisorenbericht wurde von Max Städeli vorgelesen. Die Revisoren beantragen, die 

Jahresrechnung zu genehmigen und dem Vorstand Décharge zu erteile. Dies wurde von 

der Versammlung einstimmig genehmigt.  

 

5. Finanzielles 

Gemäss Beschluss der Hauptversammlung vom 26. September 2008 überweisen wir dem 

Stammverein einen pauschalen Fixbetrag von CHF 4000.-. aus unserer Kasse. Dieser Betrag 

wird belassen und von der Versammlung genehmigt. Es wurden auch keine weiteren Sub-

ventionsanträge seitens des Stammvereins eingereicht.  

Seitens der Revisoren wurde kritisch festgestellt, dass das Vereinsvermögen zugenommen 

hat und an sich zu viel Geld einfach „brach“ liegt. Natürlich ist das ein Luxusproblem, aber 

nach dem seitens des Stammvereins keine Subventionsanträge eingegangen sind, hats sich 

der Präsident über Marco Conrad an den Grün-Weiss-Präsidenten Moritz Braun gewendet 

und siehe da, es ist doch noch ein Antrag eingetroffen. Dieser ist im Vorstand in Zirkulation 

gegangen. Es geht um eine Investition in den Zeitnehmertisch, der von Martin Fehr in Fron-

arbeit zu einem eigentlichen Kommandopult umgestaltet wurde. Moritz Braun gibt dazu 

weitere Erklärungen ab. Die Versammlung beschliesst, dass Grün-Weiss für die Arbeit von 

Martin Fehr ein Betrag von CHF 2000.-. überwiesen wird.  

 

6. Festlegung des Jahresbeitrages 

Hans Maurer schlägt vor, den Jahresbeitrag unverändert bei CHF 250.00 zu belassen.  

Diese wurde von der Versammlung einstimmig genehmigt.  
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7. Wahl des Vorstandes 

Im Vorstand gibt es keinen Rücktritt zu vermelden. Der Präsident wurde am 24.September 

1999 in sein Amt gehievt und wird dieses anlässlich der nächsten HV zwanzig Jahre ausgeübt 

haben. Er ist amtsmüde und möchte sein Amt abgeben. Es wird sich innert Jahresfirst sich 

jemand finden lassen, der diese Bürde mit Würde künftig übernimmt.  

Für das Amt des Kassiers stellt sich Armin Böni ein weiteres Mal zur Verfügung. Seine unbe-

stechliche Kassenführung ist unbestritten. Armin ist am 30. September 2005 in die Verwaltung 

gewählt worden und hat bis zur nächsten HV auch 14 Jahre im Vorstand gedient. Auch er 

möchte auf die nächste HV zurücktreten. So dass eine Doppelvakanz für die nächste HV 

offen ist. Es werden alle drei Vorstandsmitglieder einstimmig wieder gewählt.  

 

8. Wahl der Rechnungsrevisioren 

Max Städeli wurde anlässlich der letzten Versammlung für zwei Jahre gewählt. Hingegen 

geht die Amtszeit von Peter Vollenweider zu Ende. Da es in unserer Vereinigung keine Amts-

zeitbeschränkung gibt schlage ich vor, Peter Vollenweider für zwei weitere Jahre das Ver-

trauen zu schenken. Peter wurde mit Applaus für weitere zwei Jahre wiedergewählt.  

 

9. Mitgliederbewegung 

Wir haben in diesem zwei Austritte zu vermelden: Sandro Costa und Koni Gull. Der Präsident 

hat beiden für ihr Mitwirken im Verein sich bedankt. Neu-Eintritte sind keine vermeldet wor-

den. 

 

10. Aktivitäten 

Der Vorstand hat ein rudimentäres Jahresprogramm zusammengestellt, das wir an dieser 

Stelle kurz erläutern möchten, um das Interesse für ein paar Veranstaltungen näher abzu-

klären. Selbstverständlich ist es auch möglich, spontan unter dem Jahr einen zusätzlichen 

Anlass zu organisieren. 

 

• 3. November 2018: Matchbesuch Eselriet mit Apéro 

 Organisaton: Marco Conrad / Grün-Weiss 

• Januar 2019 / Handball-Match-Besuch in der neuen Winterthurer Handballhalle 

 Organisator: Marco Conrad 

• 23.Feb. 2019 Fondueplausch mit der 1. Mannschaft  

 Organisator: Vorstand Supportervereinigung 

• Sa. 27.04. – Mi. 01.05.19/ Supporterreise  

 Organisatoren: Rico Wyss, Hans Maurer 

• Fr.14. oder 21. Juni 2019 / Bowling 

 Martin Fatzer 

• Ende Aug./Anfang Sept. 2019/ Wander- oder Bike-Tag 

 Organisator: Rico Wyss 

• 27.09.2019 Hauptversammlung 

 Organisator: Vorstand 

 

 

Das definitive Jahresprogramm wird den Mitgliedern zusammen mit diesem Protokoll zuge-

stellt und ausserdem im Internet unter www.gruen-weiss.ch veröffentlicht. 

 

http://www.gruen-weiss.ch/
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11. Rückblick / Vorschau Grün-Weiss Effretikon 

 

Moritz Braun gibt uns einen Einblick in das vergangene Vereinsjahr. Bei der 1. Mannschaft ist 

das Ziel für dieses Jahr den Liga erhalt. Rückrunde haben sie alles gewonnen ausser 2 Spie-

len. In der Juniorenabteilung wurde wieder sehr gute Arbeit geleistet. Das Herren 2 ist nicht 

abgestiegen.  

Die Frauen hatten eine durchzogene Saison. Beim Stadtfest wurde ein Rekordgewinn erwirt-

schaftet. Sportlich sind wir guter Dinge in die Saison gestartet. Ab dieser Saison gibt es wieder 

ein Herren 3. 

 

12. Verschiedenes 
 

Spieldaten – sowie schon bekannt – können auf der Homepage abgerufen werden.  

 

 

Die 32. Hauptversammlung wird vom Präsidenten um 19.53 Uhr geschlossen. Darauf gehen 

die Teilnehmer der diesjährigen Hauptversammlung zum gemütlichen Teil mit Speis und 

Trank über.  

 

Effretikon, im Oktober 2018 Für das Protokoll: 

 

 

 

Eingesehen: (Monika Wüthrich) 


